



Kathrin Dennler

Biografisches

Nach dem Studium der Rechtswissenschaften begann Kathrin Dennler ihre berufliche Laufbahn 1996 bei der damaligen Thyssen AG und nimmt seitdem ein breites Aufgabenspektrum im Personalbereich des Konzerns wahr. Dazu gehörte u.a. die Neuausrichtung der betrieblichen Altersversorgung, die Einführung von neuen Vergütungssystemen, der Aufbau einer Personalentwicklung und eines Centers für Auslandsentsendungen sowie operative Vertragsbetreuung. Bis 2015 war sie für die HR Strategie im Konzern sowie für die erste globale Mitarbeiterbefragung verantwortlich. Zum 01.10.2015 hat Kathrin Dennler die Leitung des Bereichs Sourcing und Recruiting übernommen und diesen zum 01.10.2017 im Rahmen der Transformation des Personalbereichs in eine globale Arbeitsstruktur überführt.

Kathrin Dennler ist Mutter von zwei Kindern und lebt mit der Familie in Düsseldorf.

Forum 3

Matrix - Anforderungen an einen modernen Betriebsbegriff

Campus
Arbeitsrecht
2018